

Acto Masivo Realizó La UDI en Huechuraba

● En la ceremonia participó el presidente de la colectividad, Jaime Guzmán, quien destacó el importante papel de la mujer en el plebiscito.

"La mujer chilena entiende mejor que nadie cuánto y cuán importante es lo que se juega en este plebiscito para el destino presente y futuro de sus hijos, por eso constituyen la columna vertebral de las fuerzas del «Sí» que nos deben conducir el miércoles próximo a una gran victoria", expresó ayer el presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI) Jaime Guzmán.

El dirigente participó en un acto masivo que realizó esa colectividad en la comuna de Huechuraba, y en el que también estuvieron presentes Cristián Leay, presidente de la Región Metropolitana; Alfredo Galdames, presiden-

Gabriel Valdés en Acto por el "No"

El ex Canciller demócratacristiano Gabriel Valdés dijo ayer, en una concentración de partidarios del "No" realizada en el teatro Providencia, que después de haber asistido a 101 actos en otras tantas ciudades, pueblos y comunas, "mi convención es que el triunfo del "No" es arrollador".

Destacó durante el encuentro, al que asistieron adherentes a esa postura de las comunas de Santiago Oriente —Las Condes, Providencia, La Reina y Ñuñoa— "la circunstancia en que se da este proceso, en el cual la oposición ha tenido solamente 15 minutos para referirse a 15 años de gobierno, pero que ha sido importante para dar una visión de lo que pensamos los que hemos estado en la oposición".

Dijo Valdés que "en el programa del «Sí» se han usado mentiras, denuestos e injurias en contra de personas de oposición, como es el caso de Radoiro Tomić, Olga Garrido y mío personal, en el caso del maestro Arrau, del que he sido totalmente ajeno".

Asimismo, el ex Canciller dijo que "el Ministro del Interior, jefe superior del servicio electoral, no da garantías, en absoluto, para ejercer el cargo durante el plebiscito. Siempre en la historia de Chile el Ministro del Interior fue una personalidad de reconocida imparcialidad y respetabilidad porque es la voz del Gobierno en actos electorales. En este caso, desconozco la autoridad que el Ministro Fernández tenga para dirigir un proceso electoral y el control de los cómputos correspondientes".

Finalmente, Gabriel Valdés llamó "a iniciar desde hoy una campaña de todos los partidos democráticos coordinados en el «No» para alcanzar la plena democracia", mencionando las elecciones directas en las juntas de vecinos, congreso y presidencia de la República. Dijo que "el 5 de octubre no es el fin sino un mero obstáculo que se opone a la voluntad de la expresión democrática del país. Superaremos este obstáculo y con responsabilidad y energía tranquila lograremos la plena democracia".

El ex Canciller aludió también a la intervención del Presidente Pinochet en la franja del «Sí» en la televisión, afirmando que no encontró novedad alguna en los planteamientos del Jefe del Estado y que éste sólo hizo una débil defensa de los temas de la solución al conflicto con Argentina y de la Carrera Austral.

te de los pobladores y Eduardo Rosales, presidente de la UDI en La Piñcoya.

Guzmán señaló que "la valentía de los pobladores anti-marxistas es ejemplar. Esta sede que ha sido atacada y destruída se ha reconstruído cada vez con mayor fuerza y coraje, demostrando que nos impulsa una fuerza muy profunda que nada ni nadie podrá doblegar".

El dirigente dijo que quiso reunirse con las mujeres del «Sí» en La Piñcoya "porque ustedes son representativas del lugar de vanguardia que la mujer chilena ha asumido en este desafío plebiscitario, haciendo honor a ese coraje y a esa valentía que la distinguen a lo largo de toda nuestra historia".

El político evocó también, la memoria del dirigente de la UDI asesinado por desconocidos, Simón Yévenes, diciendo que en estos días surgen esperanzas fundadas, de que su crimen se esclarecerá completamente, "debemos todos redoblar nuestros esfuerzos en favor del «Sí», para suplir el trabajo que Simón habría desplegado si él viviera. Sabemos que en esta tarea él nos ayuda desde el cielo".

El presidente de la UDI invitó a los asistentes a convencer a aquellos que todavía tienen su voto indeciso o a muchos que están inclinados por el «No». "Debemos jugarlos con todo nuestro entusiasmo para convencer a esas personas que el progreso que esperan para su familia sólo se encuentra en el triunfo del «Sí»".

Guzmán dijo además que la UDI ha creado un nuevo estilo de hacer política, completamente diverso al que caracterizó a las dirigencias políticas tradicionales. "Nosotros nos movemos con una fuerza interior muy honda, que tiene su expresión en la política, pero cuyas sus raíces son mucho más profundas que están conformadas por una naturaleza de orden moral".

"Eso es lo que caracteriza —agregó el dirigente— el nuevo estilo de hacer política que encarnamos, en contraste con la politiquería tradicional, que a raíz de este plebiscito ha vuelto a emerger en nuestro escenario cívico. Ese nuevo estilo es nuestro mejor aporte al éxito de los grandes ideales del «Sí», concluyó.



El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, participó en la colectividad en la comuna de Huechuraba. Destacó el papel fundamental de la mujer en el proceso plebiscitario para redoblar esfuerzos para